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Kit content
•	 1x BPM assembly
•	 1x bracket "A"
•	 2x bracket "B"
•	 10x Screws
•	 1x black extension wire*
•	 1x red extentson wire*

* 	 Only used when electrical box is 
reversed

Bracket "B"
Support “B”

Bracket "A"
Support “A”

Contenu du Kit
•	 1x Assemblé BPM
•	 1x support "A"
•	 2x support "B"
•	 10x Vis
•	 1x extension de fil noir*
•	 1x extension de fil rouge*

* 	 Utilisé uniquement lorsque la boîte 
électrique est inversée.



Figure 1  
Bracket "B" Installed 
Support «B» installé

Figure 2
Bracket "A Installed
Support «A» installé

Figure 3
BPM Tilted
BPM incliné

Figure 4
BPM Fastening
Fixation du BPM

1.	Loosely fasten both brackets “B” to cabinet using screws in the pilot 
holes. Don’t drive the screw all the way; leave about ¼” of thread for 
the step 5.

1.	Serrez un peu les deux supports «B» au cabinet en utilisant des vis 
dans les trous pilotes. Ne pas conduire la vis complètement; laisser 
environ ¼ «de fil pour l’étape 5.

2.	Using the same screw already on the unit, assemble bracket “A” on the 
cabinet.

2.	En utilisant la vis déjà sur l’appareil, installé le support «A» sur le 
cabinet. 

3.	Install BPM by tilting it so that the hole on the mounting bracket 
“A” lines up with the pilot hole on top of the BPM. Secure it with the 
fastener and release the BPM. The tilting will enable the hole to line up 
properly and will compress the gasket once released.

3.	Installez le BPM en l’inclinant, de sorte que le trou sur le support «A» 
est aligné avec le trou pilote au-dessus du BPM. Fixez-le avec l’attache 
et relâchez le BPM. L’inclinaison permettra le trou de s’aligner 
correctement et comprimer le joint une fois libéré.

4.	Assemble the remaining fasteners to secure the BPM.

4.	Assemblez les attaches restantes pour sécuriser le BPM.



Figure 5
Bracket "B" tightened
Support «B» serré

Figure 6
Insert damper motor wires through bushing
Insérez les fils du moteur du volet à travers la douille

6.	Next route the damper motor wires through the plastic bushing of the 
electrical box. 

6.	Ensuite, passer les fils du moteur du volet à travers la douille en 
plastique de la boîte électrique.

5.	Continue to tighten the fasteners holding the bracket “B” to cabinet in 
order to compress the gasket between the BPM and the cabinet.

5.	Continuer à serrer les attache maintenant le support «B» au cabinet 
afin de comprimer le joint entre le BPM et le cabinet.

N.C.

Electrical Connection for each unit • 
Connexion électronique pour chaque appareil

Figure 7
HCE Controller, showing "N.O." terminal location and "C" terminal location
Contrôleur HCE démontrant l’emplacement de la borne «N.O.» et la borne 
«C».

7.	Run the wires to the HCE controller on the terminal marked “N.O.” in 
the field marked “DAMPER” and on the terminal marked “C” in the field 
marked “24VAC”. 

7.	Couvrir le fil du contrôleur HCE sur la borne marquée «N.O.» dans le 
domaine de mention «DAMPER» et sur la borne marquée «C» dans le 
domaine de mention «24VAC»
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Figure 7
Terminal block TB2, showing "N.C." terminal location and "COM" terminal 
location
Bornier TB2 démontrant l’emplacement de la borne «N.C.» et la borne 
«COM».
7.	Cut the connectors off of the wire and run the wires to the screw 

terminal to the positions “N.C.” and “COM”

7.	Couper les connecteurs du fil et faire passer les fils à la borne à vis aux 
positions «N.C.» et «COM»

 Refer to included unit wiring diagram for detailed wiring of the BPM. 

Voir le schéma de câblage de l’appareil inclus pour le câblage détaillé du BPM.

COM
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